

Eduardo Arroyo nace en Bilbao en 1964 y se gradúa como Arquitecto y Urbanista en 1988 por la ETSAM de Madrid. Desde entonces ha sido profesor y conferenciante alrededor del mundo.

NO.MAD se funda en Amsterdam en 1989 y tiene su base en Madrid desde 1996. Premiado en múltiples ocasiones nuestro trabajo ha sido publicado y expuesto en diversos idiomas. Algunas de nuestras obras esenciales incluyen el Estadio de Lasesarre, la Casa Levene, la Guardería de Sondika, la Plaza Desierto, el Banco Aquia y la Casa Zafara-Uceda entre otros. El trabajo de nuestra oficina combina precisión, azar y necesidad siempre en busca de lo desconocido.